

Hipertensión en la población de raza negra

A consecuencia de la emigración es frecuente que a los Servicios de Urgencia y áreas de hospitalización acudan pacientes de raza negra con patologías diversas, incluida la hipertensión arterial. Es sabido que la hipertensión arterial en esta población es más frecuente y más severa que en la raza blanca. El problema es complejo y a los factores genéticos hay que sumar causas culturales y ambientales.

Para obtener más información se describen las direcciones y características de WEB relacionados con esta problemática.

Sociedad Internacional de Hipertensión en negros

<http://www.ishib.org>

Esta Sociedad fue creada en 1986 para mejorar la salud y la expectancia de vida de esta población.

En la página principal figura la historia de la Sociedad y los objetivos de ésta. La reunión anual se celebra este año en Miami (7 al 12 de junio, 2002) y figuran los puntos más importantes de la misma. El contenido fundamental del portal es la divulgación y educación sanitaria, con apartados monográficos a la hipertensión, patología cardiovascular, obesidad y diabetes. En el tema de hipertensión hay dos capítulos monográficos dirigidos a la hipertensión en la raza negra y en poblaciones hispánicas (Cuba, Puerto Rico, etc.). Hay una amplia información sobre la prevalencia de hipertensión, hipercolesterolemia, así como la morbilidad y mortalidad por enfermedad coronaria y cerebrovascular.

Instituto Cardiovascular del Sur (CIS)

http://www.cardio.com/categories/hypertension_articles.htm

El CIS fue creado en 1983 por el doctor Craig M. Walker, en Louisiana, al tratarse de un área con una elevada prevalencia de patología cardiovascular. Los apartados más importantes son: hipertensión, enfermedad vascular periférica, corazón arritmias, enfermedad cardíaca en mujeres y accidente cerebrovascular.

National Heart, Lung, and blood Intitute

<http://rover.nhlbi.nih.gov/index.htm>

Pertenece al Instituto Nacional de Salud americano y en esta dirección se puede encontrar siete libros de divulgación para intentar reducir la incidencia de infartos y accidentes cerebrovasculares en la población negra: colesterol, colesterol bajo, prevención de la hipertensión, comer con menos sal, perder peso, actividad física y stop al tabaco.

Fisiopatología de la hipertensión en negros

<http://www.oup-usa.org/isbn/0195067207.html>

Es un libro *on line* editado por la Facultad de Medicina de la Universidad de Massachusetts y por *Oxford University Press*. Reúne todos los symposium patrocinados por la Sociedad Americana de Fisiología desde 1990. Está dividido en cuatro partes, con un total de 12 capítulos. La primera sección considera los mecanismos genéticos; en la segunda examina el papel de los factores económicos, sociales y culturales; en el apartado tercero se valora el papel de la sal sensibilidad y los niveles de renina. La última parte está dedicada al tratamiento farmacológico.

José M.^a Alcázar